



Foto: Wafa News Agency.

Un total de 11 palestinos, entre ellos niños, fueron asesinados, este lunes, como consecuencia de los bombardeos israelíes sobre las ciudades de Rafah y el campamento de refugiados de Nuseirat, en la Franja de Gaza; reportan medios de prensa.

La artillería israelí lanzó numerosos proyectiles contra zonas de la ciudad de Khan Yunis, uno de los principales epicentros de la ofensiva terrestre del Ejército, que perdió a 101 soldados en la Franja.

También fueron atacados esta madrugada los campamentos de refugiados de Maghazi y Jabalia, así como el barrio de Al-Shujaiya, ubicado en la urbe de Gaza.

De acuerdo con reportes de la agencia de noticias Wafa, **anoche 22**

civiles, entre ellos niños y mujeres, murieron en una incursión de las fuerzas israelíes contra viviendas en el campamento de refugiados de Al-Ghazi.

Horas antes, otros cuatro fallecieron por disparos de la artillería contra Khan Yunis, señaló.

Según cifras oficiales, 17 mil 975 palestinos murieron en ese enclave costero desde el inicio de la agresión israelí, el 7 de octubre, y otros 51 mil 300 fueron heridos.

Palestinos realizan huelga en rechazo a ofensiva israelí en Franja de Gaza

El lunes, los palestinos realizaron una huelga que afectó a tiendas, escuelas y oficinas gubernamentales en Cisjordania ocupada y Jerusalén Este, en rechazo a la ofensiva de Israel en la Franja de Gaza.

La ofensiva ha causado la muerte de cerca de 18 mil 200 palestinos en el territorio, la mayoría mujeres y niños, y 104 soldados israelíes, según los últimos datos.

La huelga tuvo el apoyo de muchos palestinos y se planearon manifestaciones en Cisjordania, según Essam Abu Baker, coordinador de las facciones palestinas en Ramala.

Dijo que **la protesta es parte de una movilización global para forzar a Israel a terminar la guerra** y mencionó que también hay huelgas en regiones de Jordania y Líbano.

En Líbano, el gobierno declaró una huelga nacional en solidaridad con Gaza y con las zonas fronterizas del sur, donde se han agudizado los tiros, sobre todo entre Israel y Hezbolá, y se cerraron instituciones públicas, bancos, escuelas y universidades.

El paro se acató también en el distrito occidental de Esenyurt, en Estambul (Turquía), donde existen muchas empresas de residentes de los territorios palestinos, Siria, Yemen e Irán.

“La huelga de hoy no es solo por Gaza, sino también por Estados Unidos, que empleó su veto en el Consejo de Seguridad contra un cese al fuego”, dijo, refiriéndose al rechazo estadounidense de una

resolución de tregua el viernes.

En las últimas horas, la ciudad de Jan Yunis, en el sur de Gaza, padeció nuevos bombardeos israelíes y se registraron choques en el centro y norte del territorio.

Hamás, que inició la guerra con sus ataques del 7 de octubre en los que murieron mil 200 personas en el sur de Israel, alertó que los 137 rehenes que aún mantiene en Gaza no sobrevivirán al conflicto si Israel no cumple con sus demandas y libera a más cautivos palestinos.

(Con información de Prensa Latina y [La Jornada](#))